



祝

## 南砺市福光『二十歳の集い』開催



1月7日(日)、午前10時から福光中央会館5階ホールにて福光地域の二十歳の集いが行われました。

今年は4年振りに保護者も一緒に会場入りして開催され、117名が式典に出席しました。その内、福光中学校区は、男子21名・女子32名・計53名が出席しました。全体参加予定者の中に自衛隊に入隊されている方がおられ、1月1日(月)に発生した能登半島地震の救援活動に参加の方は欠席された方が2名おられました。

田中市長のビデオメッセージがあり、来賓の武田県議と片岸市議の祝辞に続き市長代理より記念品の贈呈がありました。



▲ 成人者代表／2名  
紙澤 道輝(かみさわ みちき)  
澤田 悠花(さわだ ゆうか)

## 第3回 花の講座



12月23日(土)午後2時から、参加者10名で恒例の「正月飾り」の寄せ植えを行いました。16種類の花苗(葉牡丹・松・ギヨリュウバイなど)の中から、予算の金額になるように、頭の体操をしながら自分の好みの花苗を選び鉢に植えていきました。仕上げの前に河合先生に花の向きや角度などを直してもらうと、あら素敵！出来上がった作品を並べてみると、選んだ花苗によって個性が出てどの作品も素晴らしいかったです。

今年度最後の花の講座になりましたが、来年度も皆さんに喜んでいただけるような講座を計画したいと思います。

# 三世代交流餅つき大会を盛大に開催

12月17日(日)福光交流センターにて、三世代交流餅つき大会が盛大に開催されました。本年度はコロナも終息に向かい一つあり、福光地域の児童から高齢者まで幅広い世代の住民が集い、年末の一日を楽しく過ごし親睦を図ることを目的に実施されました。

前日に餅つき道具出し、豚汁材料カット、2階でのeスポーツの下準備をしました。当日は9時より餅つき・豚汁・2階のゲーム等を準備し、10時より2階ゲーム会場でたくさんの子供達がeスポーツ、各手作りゲーム(射的・バスケット・サッカー等)で楽しんでいました。予定より早く11時頃より1階ホールで餅つき(解説付き)が開始され、参加者の「よいしょ！よいしょ！」の掛け声で餅がつかれ、子供達も大人の補助を受けて餅つき体験をしました。

つきあがった餅は「小豆あん・きな粉・ごま」をまぶし、参加された約200名は豚汁と一緒に「美味しい、美味しい。」と食べて、飲み物の販売もあり盛況に終わりました。



## 第3回 「ふくみつ未来創造会議」

### ～みんなでつくるアクションプラン①～

「ふくみつ未来創造会議」の第3回目が、12月22日(金)午後7時より開催されました。この日は、この冬初めての寒波で、開催も危ぶまれまるほどの悪天候でしたが、約30人の参加があり、寒波に負けずに熱い議論で盛り上りました。

はじめに、講師の長谷川敏栄氏より「地域づくりの具体的な事業のポイント」の講義を聞いた後、前回のまち歩きと同じ5つのテーマごとのグループに分かれ、役割分担をした後、アクションプランの作成に取り組みました。

この日は、講師の誘いで富山市より富山大学の学生3人の参加もあり、若い視点や福光を知らない立場での視点からの意見も議論に花を添えてくれました。どのグループも活発に議論をすすめ、限られた短い時間のなかで、それぞれがアクションプランを作成し、最後に全グループが発表をしました。

テーマごとに作成されたアクションプランは、どれも楽しくユニークであり、夢のある内容でした。次回は、このプランに実施体制や資金面などの具体的な内容を盛り込み、実行可能なアクションプランとして作り上げ、次年度以降に実施していく予定です。



**行事のお知らせ**

- |    |                      |
|----|----------------------|
| 2月 | 6日(火) 13:30 ~ そくさい会  |
|    | 13日(火) 13:30 ~ そくさい会 |
|    | 16日(金) 14:00 ~ 福寿大学  |
|    | 22日(木) 9:30 ~ 火伏訓練   |
|    | 22日(木) 町内会長会         |

## 1月 詠草

### 福光短歌会

師走入り暇持て余すのんびりと	今日は暖かいねと言える人あり
柿を食みカラスカアと呼び合へり	かきは
霜月に入つて直ぐに立冬なり	しもつき
木守り柿寂しげに熊の相手	きまも
福光和歌子	福光和歌子
宮岸 昇	宮岸 瑞恵
桃野 瑞恵	桃野 瑞恵
宮崎 平作	宮崎 平作
齊藤よしえ	齊藤よしえ

### 福光俳句会

医王嶺に初雪残る小半日	癌宣らる妻を書き留む日記買ふ
うつし絵の娘の面若し冬ざるる	梅島くにを
膝濡らす散歩途中の冬の雨	駒形 隼男
この香りもしやと見れば忘れ咲き	尾崎 悅子
裁定し寒さに強い枇杷の花	大浦 昌美
雪螢両手伸ばせし肩に消ゆ	利川 輝
加持あふる古刹の射場の冬紅葉	中山 直井
荒縄の忘れられたる冬の庭	山下 安田
張詰める寒気貫く大三角	名村 五月

# 厄年三会の初詣

寒さ身にしみる元日の朝、今年の福光宇佐八幡宮の春季祭礼にて  
御神輿を担ぐ厄年三会の面々が初詣を行い、御祈祷を受けました。



しょうわかい

## 翔和会

／61歳・還暦

- 会長：  
河合 克章（坂本）  
役員：  
井澤 伸生（旭町）  
役員：  
西村 元秀（西町）  
役員：  
橋本 達夫（天神町）



ひえいかい

## 飛永会

／42歳・初老

- 会長：  
武田 隆志（神田町）  
防災：  
田畠 大輔（宮脇町）  
親睦：  
松村 晓（法林寺）  
巡幸：  
四十万 恵（天神町）  
宮：  
竹内 大介（法林寺）  
事務局：  
川合 孝明（遊部）



たつみのかい

## 辰巳ノ会

／25歳

- 会長：  
松井 佑介（西町）  
役員：  
川端 崇弘（川原町）  
役員：  
林 稔之（神田町）

( ) 内は現住所